

『歯科口腔外科の受け入れ制限について』

日頃より当院歯科口腔外科へのご協力とご理解を賜りありがとうございます。

この度新型コロナウイルスの感染拡大予防対策につきまして歯科口腔外科外来では下記のような体制となりましたことをご報告いたします。

岩手県では現時点で新型コロナウイルス感染者が出ておりません。しかし、県内での感染は時間の問題と懸念されております。

埋伏した親知らずの抜歯などは血液や唾液の混じったエアロゾルが多量に発生するので感染の危険が高いため暫くは小手術を控えたいと思います。

また、通常診療再開につきましては新型コロナウイルス感染が収束に向かった頃と考えております。

すでにご紹介いただいております患者様、また新規の患者様につきましても変更がございますのでご確認ください。

大変ご不便おかけし申し訳ございません。感染拡大の状況、重篤な患者様の多い当病院の状況などをご理解いただき何卒ご協力をお願い申し上げます。

1 新たな患者さんの受け入れについて

緊急性を要さない抜歯や粘膜疾患などの方は延期とさせていただきます。

また他人との接触機会を減らすという観点から、ご紹介も極力お待ちください。

2 現在通院中の患者さんについて

予定しておりました小手術（抜歯、良性腫瘍切除、歯根端切除、など）は事情を説明し延期とさせていただきます。

緊急性のある方

ご飯が食べられない、もしくは食べにくい症状が出現しているなどの強い炎症のある方、顎骨骨折、歯の脱臼などの怪我や悪性腫瘍が疑われる方は遠慮なく受診してください。

ご不安や確認をとりたい方はご連絡ください。何卒よろしく願いいたします。